

Kreissenioren-Mannschaftsmeisterschaften 2010/2011

Der SV Etzelwang (AK 40), der TTC Luitpoldhütte (AK 50) und der TV Amberg (AK 60) holten sich bei den Seniorenmannschaft im Tischtenniskreis Amberg die Meisterschaft im Spieljahr 2010/2011.

Während es für den SV Etzelwang und TV Amberg jeweils der erste Titelgewinn war, wiederholte der TTC Luitpoldhütte seinen Vorjahreserfolg. Kreisseniorenwart Dieter Wölfl und die ausrichtende SpVgg Ebermannsdorf gratulierten den Siegern und wünschten ihnen viel Erfolg bei den Bezirkstitelkämpfen, die am kommenden Sonntag im Kreis Cham bei der DJK Vilzing ausgetragen werden.



Erstmals nahm der SV Etzelwang teil und wurde gleich Sieger bei der AK 40 (v.l.n.r.): Walter Bielesch, Kurt Ludstock und Michael Weiß.

Vier Teams kämpften in der Altersklasse 40 (AK 40) um den Sieg. In der Besetzung Michael Weiß, Walter Bielesch und Kurt Ludstock war der SV Etzelwang klarer Favorit. Dieser Rolle wurden die SV-ler gegen die drei Kontrahenten voll gerecht. Zunächst besiegte Etzelwang die SG Siemens Amberg (Thomas Krapf, Markus Schneider, Thomas Krieger und Frank Rümpler) 4:0. Den TTC Luitpoldhütte (Stephan Kerschensteiner, Stephan Leitner und Frank Wiesgickl) bezwang man 4:1. Gegen die SG Schmidmühlen (Peter Meyer, Arpad Deak, Bernd Wetzels und Jürgen Roggenhofer)

holte Etzelwang mit 4:1 Sieg Nr. 3. Den zweiten Platz holte sich der TTC Luitpoldhütte mit Erfolgen über Schmidmühlen (4:1) und Siemens Amberg (4:0). Dritter wurde die Schmidmühlen durch ein 4:1 über die Siemensianer.

Bei den Senioren AK 50 gingen drei Mannschaften an den Start. Titelverteidiger TTC Luitpoldhütte (Franz Schön, Horst Hartl und Peter Lippl) hatte mit den beiden Gegnern, der SG Siemens Amberg I und II keine Probleme. Ganze zwei Sätze gaben die Amberger Vorstädter bei den beiden 4:0 Siegen ab. Heftig umkämpft war die Begegnung der beiden Siemensteams. Erst im letzten Einzel sicherte Roman Pawlica durch ein 3:0 über Peter Keck der ersten Vertretung (Werner Singer, Roman Pawlica und Josef Demal) den knappen 4:3 Sieg über die zweite Mannschaft (Wolfgang Jedich, Ekke-Rüdiger Wolfgang und Peter Keck) und damit Platz zwei.



Erfolgreich verteidigte der TTC Luitpoldhütte seinen AK 50-Titel (v.l.n.r.): Franz Wiesgickl, Horst Hartl und Peter Lippl.



Nach hartem Kampf vertritt der TV Amberg den Kreis Amberg bei der AK 60 (v.l.n.r.): Gerhard Giermann, Franz Römer und Erich Weck

Der TV Amberg (Gerhard Giermann, Erich Weck und Franz Römer) und der TTC Luitpoldhütte (Josef Wiesgickl, Herbert Schaller und Stefan Schuster) bewarben sich in der AK 60 um den Sieg. Bis zum 2:2 verlief die Begegnung recht ausgeglichen. Dann neigte sich die Waagschale auf die Seite der Amberger Turner. Gerhard Giermann setzte sich mit 3:2 gegen Josef Wiesgickl durch und Franz Römer holte mit einem 3:2 über Herbert Schaller den Punkt zum 4:2 Sieg.